

Todo aquel que se considera inepto para hacer una fortuna por medio de un trabajo honesto, se adhiere incondicionalmente al Gobierno porque siendo débil para la lucha por la vida, no encuentra medio decoroso de trabajo y se dedica por lo tanto al vergonzoso oficio de la adulación envilecedora y de la bajeza repugnante.

Además de esas insignificantes personalidades, semejantes clubs son integrados por no pocos empleados, que á falta de méritos personales que pudieran valerles para sostenerse en sus puestos, apelan á la adulación para conmovier con su flexibilidad especial la burocrática dureza del corazón de sus ídolos que están en el Poder.

Ya iremos desenmascarando toda la ignominia que se escuda con los tales clubs políticos de Coahuila y Guanajuato, pues nuestros amables correspondientes nos han ofrecido mandarnos datos.

Veremos quienes son los que se atreven a postular á los Lics. Cárdenas y Obregón González, para que esos funestos funcionarios sigan embruteciendo á los dignos coahuilenses y á los patriotas guanajuatenses.

## Nuevo Escribano Público.

El Sr. Rafael Enriquez ha tenido la amabilidad de anunciarnos que, habiendo sido examinado y aprobado por unanimidad de votos en el Nacional Colegio de Escribanos y en la Escuela N. de Jurisprudencia, para ejercer la profesión de Escribano Público, se ofrece á las órdenes del público en su despacho ubicado en la 1ª calle de Sto. Domingo, N.º 2, bufete del Sr. Lic. Notario D. Francisco Merino Ortiz.

Felicitamos al Sr. Notario Enriquez por el buen éxito de su examen y le deseamos prosperidades en el ejercicio de su profesión.

## Traslación de bufete.

Nuestro estimado amigo el Sr. Lic. Fidencio Hernández, se ha servido anunciarnos que ha trasladado su bufete y domicilio á la casa N.º 1214 de la 3ª calle de Bucareli, de esta Capital, en donde se ofrece á las órdenes de las personas que acudan en solicitud de sus importantes servicios profesionales.

Deseamos mayores prosperidades á tan inteligente amigo y le enviamos nuestros agradecimientos por su atención.

## Vigoroso discurso.

Hemos recibido dos ejemplares de nuestro estimado colega *La Avispa*, en el que hallamos reproducido el discurso lleno de valentía y vigor, que pronunció el Sr. D. Arturo Alvarado en la velada que los Clubs Liberales "Antonia Nava" y "Juan Villerías," organizaron en Matuhuala, S. L. P., el 18 de Julio en honor del Benemérito de las Américas, Lic. Benito Juárez.

El Sr. Alvarado se sirvió dedicarnos su interesante y enérgico discurso, con las siguientes benévolas frases que cordialmente le agradecemos: "*A los valientes é ilustrados Directores de REGENERACION, como testimonio de simpatía, porque como oaxaqueños han sabido ser dignos hijos del Gran República Benito Juárez, y como mexicanos, valientes paladines de la Verdad, la Razón y la Justicia.*"

El discurso dice así:

Señoras, Señores:

Hay en la Naturaleza dos fuerzas antitéticas: la substancia luminosa y la substancia sombría, las cuales han sido clasificadas por la Humanidad, en principio del Bien y principio del Mal.